



## Rafael Álvarez Cordero

Médico y escritor  
raalvarez2009@hotmail.com

Facebook Bien y de Buenas – Rafael Álvarez Cordero

# ¡Estamos hartos!

**Estamos hartos de que se ataque al Poder Judicial, al INE, al Inai, a todos los órganos independientes, hartos de que se ofenda a otros países y arrope como amigos a dictadores.**

*No es suficiente sólo querer un cambio... debes ir y hacer el cambio a través del voto.*  
**Taylor Swift**

**A**l tomar posesión, los mandatarios de todos los países prometen todo, sin límite, un mundo feliz; promesas que, al cabo del tiempo, pueden resultar ciertas o no. Nuestro régimen tiene un periodo presidencial de seis años, pero el hecho es que después del quinto año ya se puede saber cuál fue el resultado. Inicia su último año esta administración y, aunque aún surgen promesas y proyectos, los éxitos y los fracasos están a la vista de todos.

Porque al revisar las cifras que pretende ignorar el gobierno, estamos hartos; hartos porque hoy tenemos más inseguridad que nunca, hartos porque hay más millones de pobres, hartos por la cifra inacabable de asesinatos, hartos por los miles de desaparecidos, secuestrados o muertos en pandemia, hartos por el desprecio a la mujeres, hartos por el olvido a miles de acapulqueños, hartos por el fracaso en educación, hartos por las deudas de Pemex, CFE y demás, hartos por el sobrecosto del Ten Maya y la refinería Dos Bocas.

Pero, sobre todo, estamos hartos por las mentiras, las simulaciones que se inician en el Salón Tesorería y que replican fielmente los seguidores de Morena; estamos hartos de tener diputados y senadores ignorantes, obsecuentes y levantadedos.

Y, sobre todo, estamos hartos de que quien prometió solemnemente cumplir la ley, viva las 24 horas rompiéndola, estamos hartos de que ataque al Poder Judicial, al INE, al Inai, a todos los órganos independientes, hartos de que ofenda a otros países y arrope como amigos a dictadores.

Estamos hartos, no sólo quienes vemos los datos y las cifras, los ocultamientos y la corrupción, sino los millones de ciudadanos que han sufrido en carne propia o en su familia,

agresiones, sufrimiento y, porque junto con este sentimiento, tristemente muchos piensan que no hay salida, que "aquí nos tocó vivir", y que no podemos hacer nada para detener esa destrucción.

Pero sí podemos encontrar otra opción, porque Xóchitl Gálvez y su equipo presentaron lo que puede ser el primer gobierno de coalición en México; aun con sus diferencias, PRI, PAN y PRD irán juntos, y sí, tienen historia y asuntos pendientes, pero unidos pueden representar ese cambio que todos soñamos.

En la presentación de los 29 hombres y mujeres expertos en sus áreas, que están elaborando el programa de gobierno, Enrique de la Madrid habló de manera clara y contundente sobre quienes participan de manera activa y con el lema "Imaginemos el México que merecemos", hizo énfasis en la presencia de personajes que son dirigentes empresariales, activistas sociales, e investigadores destacados en las diversas áreas, expertos como Carlos Urzúa, Éctor Jaime Ramírez Barba, Silvano Aureoles, Juan Carlos Romero Hicks, Rubén Moreira, Emilio Álvarez Icaza, Ildefonso Guajardo, Josefina Vázquez Mota, Pablo Basáñez, Fernando Gómez Mont, José Luis Luege Tamargo, Verónica Juárez Piña y muchos más, unidos podrán lograr lo que anhelamos: un proyecto de gobierno viable, atractivo para todas las capas de la población, que defienda la libertad individual, que permita que haya oportunidades para todos.

Xóchitl dijo contundente: "Hoy sólo hay dos opciones: ellos, la 4T, que no quieren una clase media que avance; la otra opción somos nosotros, quienes queremos lo mejor y trabajaremos para tener un país con seguridad y no con abrazos, un futuro con energía limpias, un México donde la ley sea la ley".

Estamos hartos de lo que vivimos hoy. imaginemos el México que merecemos, libre, digno, respetuoso de las leyes, progresista; con el liderazgo de Xóchitl, su equipo y nuestro voto podemos lograrlo.